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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成２９年１１月２１日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集され

た。

１ 定例教育委員会議案案件

  第６６号議案 平成２９年度一宮市教育委員会事務点検評価報告（平成２８年度実績）

について

第６７号議案 一宮市博物館運営協議会委員の任命について

第６８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

第６９号議案 １２月補正予算の要求について

２ 出席委員

中野教育長 森委員 小川委員 山田委員 加藤委員 平松委員 鈴木委員

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

皆元教育文化部次長 滝中央図書館長 庄司博物館長 堀総務課長 高橋学校教育課長 

森学校給食課長 岩田生涯学習課長 岡本スポーツ課長 善治教育指定管理課長 河原図

書館事務局長 竹田博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

伊藤総務課専任課長 谷口総務課課長補佐 山田総務課課長補佐

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

中野教育長（午後１時３０分着席、開会を宣言）

ただ今から、１１月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を加藤委

員と平松委員のお二人にお願いいたします。それでは、１０月の定例教育委員会の会議

録がお手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

中野教育長

ご異議がないようでございますので、１０月の定例教育委員会の会議録について承認い

たします。それでは、本日の議案の審議に入ります。第６６号議案 平成２９年度一宮

市教育委員会事務点検評価報告（平成２８年度実績）について、ご説明をお願いします。 
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堀総務課長 

第６６号議案 平成２９年度一宮市教育委員会事務点検評価報告（平成２８年度実績）

について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、地 

方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条の規定に基づき、一宮市教育委員会事 

務点検評価報告を行うため、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明） 

よろしくご審議をお願いいたします。 

中野教育長 

何かございませんか。 

委員

№１初任者、2 年目、3 年目研修事業について、評価員評価の欄に「講師を含め」と記
載がありますが、講師の先生にも研修は行っているのでしょうか。

高橋学校教育課長 

講師であっても現場で子どもたちの前に立つ立場でありますので、初任者研修は法定

研修のため参加しませんが、2 年目、3 年目研修については、経験不足の講師について
は声をかけて参加させています。

中野教育長 

他に何かございませんか。 

委員

№22 木曽川堤サクラ保存事業について、効率性の欄に「3 年間の債務負担行為が可能と
なったため、1 年当たりの業務委託料を下げることができました。」とありますが、取組
状況の決算額は前年度より上がっています。こちらの説明をお願いします。

竹田博物館事務局長 

  ここに記載の決算額は平成 28 年度の決算額になります。28 年度の決算額はサクラ保存

事業の多様化により、事業全体で前年度より若干上がっていますが、平成 29・30・31

年度の 3 か年で債務負担行為を設定したことにより、29 年度からの業務委託料は下がり

ました。 

中野教育長 

何かございませんか。 

委員 

  №13 地域スポーツ振興事業について、改善欄に「参加者数の増加に努めました。」とあ

りますが、実際にどのくらい増加しているのですか。 

岡本スポーツ課長 

参加者数は横ばい、または微増ですが、新しいスポーツの普及という面で取り組んでい

ます。推進委員はニュースポーツの研修に参加し、市内に広め、愛好者が増えたら推進

委員の手を離れて組織を作ってもらうなど、ニュースポーツの土台作りをしています。

今はショートテニスやビーチボールなどを毎週各小中学校の体育館で指導するなど、ニ

ュースポーツの振興に努めています。 

委員 

スポーツ推進委員さんが高齢化しているかなと思います。そのため新しい種目に取り組

まれず、ニュースポーツの増加が見込まれないのであれば、推進委員さんの若返りを図

り、幅広い年代に受け入れられるようなスポーツの振興に努めていただきたい。 
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岡本スポーツ課長 

スポーツ推進委員は 70 歳で定年と内規があり、各連区の連区長と公民館長に推薦してい

ただいています。おっしゃられるとおり定年の年齢に近い方々が多くいらっしゃいます。

一人の方が長く続けることも大事ですが、新しい風を入れることも大切ですので、でき

るだけ若い年齢の方々にやっていただけるよう随時話をしていきます。 

中野教育長 

何かございませんか。 

各委員

  賛成いたします。

中野教育長 

全員賛成ですので、第６６号議案 平成２９年度一宮市教育委員会事務点検評価報告（平

成２８年度実績）について原案どおり可決いたします。続きまして、第６７号議案 一

宮市博物館運営協議会委員の任命について、ご説明をお願いします。 

竹田博物館事務局長 

第６７号議案 一宮市博物館運営協議会委員の任命について、別紙案を添えて教育委員 

会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市博物館運営協議会規則第２条第

２項の規定により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご

審議をお願いいたします。 

中野教育長 

何かございませんか。 

各委員

賛成いたします。 

中野教育長 

全員賛成ですので、第６７号議案 一宮市博物館運営協議会委員の任命について原案ど 

おり可決いたします。続きまして、第６８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用に 

ついて、ご説明をお願いします。 

高橋学校教育課長 

  受付番号第４２号および第４３号について後援内容説明。 

岩田生涯学習課長 

  受付番号第５３号から第５５号について後援内容説明。 

岡本スポーツ課長 

受付番号第４０号および第４１号について後援内容説明。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

委員

  生涯学習課の受付番号５５番、第 9 回小島祥子喜寿記念ソプラノリサイタルは、実施日
より随分早い時期の申請ですね。

岩田生涯学習課長

  申請が早いのは、チラシ等の準備が早いためと思われます

中野教育長 

  他に何かございませんか。
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委員

  学校教育課の受付番号４２番の第 69 回一宮市新年子ども会大会はどういった内容です
か。

高橋学校教育課長

  市内の各子ども会が集まり、意見発表や活動発表を行います。指導者の表彰や、子ども

たちを健やかに育てましょうという宣言もされます。ジュニアリーダーによるゲームが

行われ、子どもたち同士の交流もあります。昨年はバトントワリングの発表もありまし

た。

中野教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長

全員賛成ですので、第６８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。続きまして、第６９号議案 １２月補正予算の要求については、秘 

密会として審議したいと思いますが、いかがでしょうか。 

各委員 

承認いたします。 

秘密会による審議（原案どおり可決） 

中野教育長

以上をもちまして秘密会を終了し、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願いし

ます。

報 告 事 項 

堀総務課長 

  成人式について 

岡本スポーツ課長 

  第 16 回いちのみやタワーパークマラソンの申込状況について 

竹田博物館事務局長 

  2017 一宮市現代作家美術秀選展の開催について 

高橋学校教育課長

  中学校駅伝大会全国大会出場について 

そ の 他 

堀総務課長 

１２月・１月・２月・３月の定例教育委員会の日程について、成人式について、１月定

例教育委員会前の給食交歓会について、 
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閉 会 宣 言 

中野教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教 育 長 

委   員 

委   員 


